

Der Captain ist an der Front

zum zweiten Wahlgang der Ersatzwahl in den Regierungsrat vom 28. März

Mark Feldmann, Sie betrachten die Wahlen als ein Fussballspiel. Mit Markus Heer als Trainer und Jürg Feldmann als Captain. Der Trainer wird immer als erstes entlassen, weil seine Strategie nicht aufgeht. In der Regel wirkt er im Hintergrund und lässt die anderen arbeiten. Doch der Captain, Jürg Feldmann, ist an der Front, wie sonst in seinem Leben. Er ist Spitzensportler und weiss, wie man auf dem Platz stehen muss – also bei uns Glarnern direkt. Als Spitzensportler und Captain weiss Jürg Feldmann was Sache ist.

Darum wählen wir Glarnerinnen und Glarner einen Mann an der Front und nicht einen im Hintergrund.

Jürg Feldmann – unser neuer Regierungsrat.

Martin Reumer aus Niederurnen
